
 

 

 

 

 

 

 

 

 
第１回学校運営協議会を開催 

～地域が人を育み、人が地域をつくる～ 

６月６日（月）、紀の川市教育委員会より委嘱された委員さんにお

集まりいただき、第１回学校運営協議会を開催させていただきまし

た。協議会では、学校から示した今年度の教育目標や重点努力目標及

び具体的な方策を承認していただき、学校の現状や課題等について話

し合いました。 

今後、協議会では、今年度の教育目標の達成度や鞆渕中学校の課題

解決のための手立て等について協議していただきます。 

また、学校運営協議会と共育コミュニティ、山村留学対策委員会等

との連携・協働により、地域の皆様のご協力も得ながら、学校や子供

たちのためにお力添えをいただけたらと考えています。 

今年度は、以下の具体的な方策で取組を進めます。 

【鞆渕中学校教育目標】 

ふるさとを愛し、自ら学ぶ、心豊かでたくましい子供の育成 

【めざす子供像】 

・自分で学ぶ力と習慣をもった子供 

・関わる力をもった子供 

・ふるさとや学校を愛する子供 

・いつも笑顔であいさつができる子供・ 

感謝の気持ちを素直に伝えられる子供 

【本年度の重点努力目標】 

・ＩＣＴ機器を活用したコミュニケーション力の向上 

～タブレットの活用やオンライン交流を通して～ 

【具体的な方策】 

・ＩＣＴ機器の活用についての研究 

・振り返りノートについての研究 

・鞆渕学びの約束の徹底 

・和歌山の授業づくり基礎基本３か条、学びのスタンダードを基

本にした授業づくり 

【委員さんの紹介】 

 会 長 岩原  晃さん（共育コミュニティコーディネーター） 

副会長 西   貢さん（下鞆渕総代） 

委 員 上中 勝彦さん（中鞆渕総代） 

庵上 元延さん（上鞆渕総代）  

米谷 啓代さん（民生児童委員）  

前中 淳史さん（民生児童委員）  

岩原 紀子さん（共育コミュニティ代表） 

東   豊さん（ＰＴＡ会長）  

淡路 宏昭（校長） 

 

 

６月７日（火）、和歌山市紀三井寺陸上競技場において、那賀地方中

学校陸上競技大会が開催されました。本校からは走り幅跳びに１名の

参加でしたが、素晴らしい会場で競技に臨むことができ、よい経験となり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

黒豆の栽培  

本年度も、ＪＡ紀の里鞆渕事業所の協力を得て、黒豆の栽培を行って

います。６月６日（月）、種をポットに植え付け、２４日（金）、畑に植え替え

ました。秋、黒豆を収穫するのが楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 校 だ よ り 
紀の川市立鞆渕中学校 

令和４年７月１日 発行 

 

７・８月の予定 
・７／ １（金）セーフティネット 

・７／ ２（土）通信陸上競技大会和歌山県大会 

・７／ ３（日）通信陸上競技大会和歌山県大会 

・７／ ４（月）定期テスト②発表 

・７／ ８（金）教育相談員 

・７／１１（月）定期テスト② 

・７／１２（火）定期テスト② スクールカウンセラー 

・７／１４（木）租税教室 

・７／１９（火）レク大会 

・７／２０（水）１学期終業式・個人懇談会 

・７／２１・２２（木・金）２・３年生補習 

・７／２５（月）２・３年生補習 

・８／１０（水）～１６（火）学校休業日 

・８／２３（火）那賀地方生徒会交流会 

・８／２５（木）２学期始業式 
 

 

種の植え付け 

畑への定植 


